



## Empresarios de EU expresaron preocupación por reformas al Poder Judicial de México

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- En una carta al gobierno de Joe Biden, organizaciones empresariales de Estados Unidos expresaron su preocupación por las reformas que el Congreso mexicano está por aprobar.

En el documento señalan que estas reformas, que incluyen cambios en el Poder Judicial, podrían contradecir el T-MEC, especialmente una propuesta para elegir a jueces por voto popular.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVo0C9AKFFxOnu-yDOPTcVoBPPgqiAxq\\_qzOCokDBxqtEQ?e=lpKQQS](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVo0C9AKFFxOnu-yDOPTcVoBPPgqiAxq_qzOCokDBxqtEQ?e=lpKQQS)